Fraktion Freiheitsrechte, Transparenz und Bürgerbeteiligung | Rathaus | 80313

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus



03.06.2014

Antrag Nr.: Schulische Ganztagsbetreuung

Der Stadtrat möge beschließen:

Spätestens in der Sitzung des Bildungsausschusses im September legt die Verwaltung eine aktuelle Bestandsaufnahme der Ganztagsbetreuung an den Schulen in der LH München vor.

Hierbei wird sowohl die räumliche und personelle Ausstattung an den einzelnen Schulen dargestellt (gebundene Ganztagsbetreuung, sonstige Ganztagsbetreuung sowie Mittagsbetreuung) als auch die Versorgungssituation (Angebot und Nachfrage)in den einzelnen Stadtbezirken bzw. Schulsprengel unter Berücksichtigung der vorhandenen Hortplätze. Die Elternbeiräte aller Schulen mit Ganztagsbetreuung (in den verschiedenen Formen einschließlich Mittagsbetreuung) werden gebeten, aus ihrer Sicht die Situation der Ganztagsbetreuung an der jeweiligen Schule zu beurteilen. Darüber hinaus sollen die Elternbeiträte von Schulen ohne Ganztagsbetreuung befragt werden, ob an der jeweiligen Schule eine Ganztagsbetreuung für sinnvoll erachtet wird und woran eine Realisierung bislang gescheitert ist.

Begründung:

Der Ausstieg des Kreisjugendrings aus der Ganztagsbetreuung und seine Kritik an der Situation der Ganztagsbetreuung in München hat auch unter Eltern breiten Zuspruch erhalten. Die teilweise völlig unzureichende Versorgung von Schulkindern in München und die mangelnden Ausstattung der Schulen für eine erfolgreiche und qualitativ angemessene Ganztagsbetreuung muss die Verantwortlichen zum Handeln bringen. Das Spiel von Freistaat und Stadt jeweils den anderen für Mängel verantwortlich zu machen, ist eine Zumutung für Eltern und Kinder. Wir brauchen sehr schnell einen Überblick über die Mangel- und Mängelsituation und ein Handlungsprogramm, das schnell die quantitativen und qualitativen Defizite der Ganztagsbetreuung von Schulkindern abbaut.

Gez. Dr. Michael Mattar

Fraktionsvorsitzender

Dr. Wolfgang Heubisch Stadtrat Gez.

Gabriele Neff

Stelly. Fraktionsvorsitzende

Gez.

Thomas Ranft Stadtrat Gez. Wolfgang Zeilnhofer- Rath Stadtrat